



"Buen trabajo de la ministra": Petro felicita a Irene Vélez por reducción de la tarifa del servicio de energía



Crédito:

Tomada de internet

Según la tabla publicada por Petro, Celsia Tolima redujo su tarifa un 6,37%.

A través de sus redes sociales, el presidente Gustavo Petro compartió una tabla en la que se muestra la disminución de la tarifa del servicio de energía en el mes de octubre frente a septiembre.

En la tabla se muestra una lista que integra empresas prestadoras del servicio de energía eléctrica según el estrato social de los distintos territorios del país. En el promedio, la reducción es de 1.9 %. Algunas reducciones estuvieron muy marcadas como Celsia en Tolima, que estuvo por el orden del 6,37%, en comparación a otras

empresas en las que no se evidenció baja en los precios, tales como Electrocaquetá, Electrohuila, Enel, entre otras.

La imagen es acompañada con un mensaje de felicitaciones dirigidas a la ministra de Minas, Irene Vélez, por la disminución en las tarifas de energía.

“La tarifa eléctrica comparada entre el mes de octubre y septiembre bajo casi 2%. Así se comportó por regiones y por estratos. Buen Trabajo de la Ministra de Energía, Irene Vélez”, trinó Petro horas antes de la citación de la funcionaria a debate de moción de censura en Cámara de representantes a las 2:00 de la tarde.

Por lo pronto, se espera el reporte de este mes de noviembre, puesto que Vélez con anterioridad había hablado de que la disminución podría disminuir un 4%, esto teniendo en cuenta que el incremento en este servicio en algunos casos aumentó incluso por encima de 25%.